

SibWoodExpo

In den Startlöchern

Dienstag, 21.08.2018

In wenigen Tagen startet die SibWoodExpo auf dem SibExpo Centre in Irkutsk City, die in diesem Jahr erstmals gemeinsam von der Deutschen Messe AG (Hannover), vertreten durch ihre russische Tochtergesellschaft Deutsche Messe RUS und der Sibexpocentre OJSC, ausgerichtet wird. Vom 11. bis 14. September 2018 dreht sich auf der Messe alles um die Holzindustrie: Von Ausrüstungen, Technologien und Materialien für die Holzernte über die Holzverarbeitung bis zum Holzhausbau. Zur SibWood Expo 2018 haben sich Aussteller aus Russland, Deutschland, China, Österreich, Finnland, Schweden und Estland angemeldet, die hier ihre Produkte und Lösungen präsentieren. Die SibWoodExpo wird von der Regierung der Region Irkutsk, dem Bauministerium, den Verbänden der Holzindustrie, der Holzexporteure und der Forstbetriebe der Region Irkutsk sowie weiteren Multiplikatoren wie der Industrie- und Handelskammer Ostsibiriens unterstützt.

In den Startlöchern

Links

- [SibWoodExpo](#)
- [Deutsche Messe/SibWoodExpo](#)